

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$4,500 afin de poser les conduites qu'il faut pour augmenter la pression d'eau dans lesdites rues.

—Le surintendant soumet un relevé des rues où doivent être posées des conduites-maitresses, au coût de \$9,110. Mais comme la Commission n'a voté qu'une partie de ce crédit requis, il demande à la Commission de désigner les rues où doivent se faire les premiers travaux.

Résolu: Que le surintendant fasse poser des conduites dans les rues suivantes:

Sainte-Agathe et ruelle Perrault	215 pieds de tuyau de 4"
Sherbrooke Est	200 pieds de tuyau de 12"
Guy	280 pieds de tuyau de 12"
Desery, (sud de Sherbrooke)	1400 pieds de tuyau de 8"
Sherbrooke, (Est de Frontenac)	300 pieds de tuyau de 12"

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle ajournée du 21 septembre

Comme il est trois heures et vingt minutes et qu'il n'y a pas quorum, trois des membres présents quittent la chambre et, avant de ce faire, font inscrire leurs noms dans le registre du Conseil:

Echevins T. Bastien, J.-D. Couture, J.-W. Proulx.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BEAUSER,
Sous-Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

Assemblée spéciale du 25 septembre

ORDRE DU JOUR

REGLEMENTS.

1. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la Cité de Ste-Cunégonde.
2. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la municipalité de Rosemont. (Lavallée.)
3. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)
4. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* explosifs. (Robertson.)
5. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* conduites. (Lapointe, L.-A.)
6. 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No 130 *re* fumée. (Robertson.)
7. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

Resolved: To report to the Council for an appropriation of \$4,500, to lay the necessary pipes and to improve the pressure in the above streets.

—The superintendent submitted a list of streets, in which mains have to be laid amounting to above \$9,110, and as the Finance Committee have only granted a portion of the amount he asked the Committee to name the streets he is to lay pipes in.

Resolved: That the superintendent lay pipes in the following streets:

St. Agathe and Perrault Lane . . .	215 ft. of 4" pipe
Sherbrooke St. East	200 ft. of 12" pipe
Guy street	280 ft. of 12" pipe
Desery, south of Sherbrooke . . .	1400 ft. of 8" pipe
Sherbrook East of Frontenac . . .	300 ft. of 12" pipe

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report Adjourned Monthly Meeting held on 21st September.

There being no quorum at 3.20 o'clock, three of the members present left the Council Room, and, before doing so, had their names inscribed in the Council Minute Book.

Aldermen T. Bastien, J. D. Couture, J. W. PROULX.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BEAUSER,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

Special Meeting of the 25th September.

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS.

1. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the City of Ste. Cunégonde. (Lavallée.)
2. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the Municipality of Rosemont. (Lavallée.)
3. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* explosives. (Robertson.)
5. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* conduits. (Lapointe, L. A.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 130 *re* smoke. (Robertson.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund. (Vallières.)

L. O. DAVID,
City Clerk.